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Interessenskonflikt zwischen Photovoltaikanlagen und Denkmalschutz 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.1845 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie geht die untere Denkmalschutzbehörde mit Fragen von 

Photovoltaikanlagen auf Dächern unter Denkmalschutz um? 
2. Gibt es festgelegte Kriterien für Entscheidungen in solchen Fällen? 

3. In welchen Fällen wurden Photovoltaikanlagen auf denkmalgeschützten 

Gebäuden ermöglicht? Wir bitten um die Darstellung eines Beispiels. 

4. In welchen Fällen wurden die Anlagen nicht ermöglicht? Wir bitten um die 

Darstellung eines Beispiels. 

5. Wie werden die Planer*innen von Photovoltaikprojekten über den Umgang 

mit den Belangen des Denkmalschutzes informiert? 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. Weitere Nachfragen werden von Stadtbaurat 

Nolda und Herrn Mohr, Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz, 

beantwortet. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




